

常磐沿線にモリブデン

常磐沿線にモリブデン

特種鋼材界に朗報

九十五万坪の礦区出願

『既報々常磐沿線木戸川上流に甚しい露頭面を持つ礦石の一部は平工高採

鉄分二八、九七、硅酸六五、六四、各バ、セント

を含有していることが明らかとなり、観見者側では表面に無数に露出して

いる石にさえそれ程の含

有があるならば、と本格

的に探掘計画を進め取敢

ず附近一帶九十五万坪に

亘り鉱區權を確保したほ

か試掘によつてより優秀

な鉄床發見に乗り出した

と現在國內で產出されて

いるモリブデン礦は、住

友金屬礦山より岩手、岐

阜、島根の三縣下から僅

かに月産十六トンを生産

しているに過ぎず、木戸

川上流の鉄床に優秀鐵が

開発された場合このモリ

市立善子小学校で開催され、三百点以上の出品があり、そのほか天然色寫眞が特

別出品される。なお入賞者は常磐父通賞一万円。

平市長賞大賞不競争の光輝賞、優秀賞、佳作賞など、

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

市立善子小学校で開催され、三百点以上の出品があり、そのほか天然色寫眞が特

別出品される。なお入賞者は常磐父通賞一万円。

平市長賞大賞不競争の光輝賞、優秀賞、佳作賞など、

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

県教育委員会石城出張所では三日夏季を目前にひき、小中學生の水難事故を防止するよう管内の小

中学校に對し嚴重なる指導を發した。なお同所管内昨年度の水難死亡者は六名でその大部分が七月に發生している。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

小中学生の水辺部炭礦の發展につれ生徒も異状な増加をきたし

た、その後常磐炭礦、現在では一千百余名にのぼり郡下有數の大小學校となつた。

赤穂城

老僧吉良上野介の隠れ里
おち、恨みを呑んで自害した浅野内匠頭とお家再興を計る大石良雄と淺野臣の誠意をテーマとし、描く愛劇として描く愛劇の人情悲劇して描く愛劇の人情悲劇

赤穂城の物語は戦後幾度か懸案されながらも実現し得なかつた理由は、又事件のもつ刺戟的なヒロイズムや安價なセンチメンタリズムに置き換えられ、歪曲された一面のみを強調してきたからである

東映京都が戦後始めての試みとして創始的な製作を開始した。

「赤穂城」は赤穂義士の世に示す人間誠意の問題を新しい認識のもとに敢えて世に問はんとするものである。

物語は平和な明け暮れに

指南役吉良との軋轢、松の廊下の刃傷、お家斷絶、浅野白害、大石の苦衷、領民の不安から赤穂城明け渡しに到る波瀾に富んだ筋書に涙ぐましい數々のエピソードを点描して興味盡きぬ激動の巨編である。

演出は片岡千恵藏の大石

浅野當太の二役主演に配するに山田五十鈴、木暮

球試合を行ひ、(名古屋同日)
午後二時より同様に全場で平商業對水戸商業の對校試合を行はる。本日

平の夏祭り行

事決定

幼兒れき断さる

水素横踏切附近で

中学生三人

家出

五日午後二時五十分泉發

巡回三當磐交通運轉手

大橋善吉さん次男政義

横踏切附近に差かひた際

線路附近で遊んでいた潜

廻り五三當磐交通運轉手

四ツ池らやは逃げ遅れ

下腹部されき斷され直ち

に内黒澤醫院に收容さ

れたが間もなく絶命した

湯本町下浅見湯本中學三年生二名(いすれも十五才)及び畠田町植田中學三年生某(十五)の三名は三日行方不明となり三名の親が四日湯本地區署に捜査方を願い出た。湯本中の二名は去る二日不都合のかどで學校から説明されたり。うち一名は自宅から現金三千円を貴千代の二大スターを擢集結した文字通りの時代映画の決定版である。

金・美館

八日より十一日まで上映

これは東映京都の總力が淮快心の演出に期待する所大である。

業務員募集

希望者本社來談

年令、學歴不問

履歴書持參

新選組三部作に續く萩原

して俊銳民門敏雄の脚本

貴千代の二大スターを擢

集結した文字通りの時代

映画の決定版である。

天氣豫報

最新在庫

行富安位の品價

履物類

のないのドヤ

西町の

魚市況

会社側と組合側の代表者が出席の上次の議題について審議した。

①時間外手当割増について

②厚生設備改善について

日本水素小名浜工場經理

委員會では去る一日午後三時より本館會議室において会社側と組合側の代表者が出席の上次の議題について審議した。

〔小名浜中央青果市場〕

なす一〇〇~一三〇か

ちや六〇~七五きゅう

五〇~八〇馬鈴薯一七二五玉葱二九〇~三五玉葱

一〇〇~二〇刀豆七〇~

六一人參二〇~三八大豆

一五〇~二〇~六〇つつきよ一〇

〇一〇~九さつま七〇~

七〇~八五卵九〇~一〇

かつお二〇~いわし一〇

すき五五〇

小名浜魚市場

電話三八七番